



**ASSEMBLEE GENERALE DU
SAMEDI 26 NOVEMBRE 2022
PROCES-VERBAL**

Conformément aux statuts, les membres du VAL de REINS CYCLISTE se sont réunis en assemblée générale le samedi 26 novembre 2022 à 17 h à la Mairie d'Amplepuis.

L'Assemblée est présidée par Jean-Marc GUILLOT en qualité de président, Bernard JUSSELME en qualité de trésorier, Patrick BLANCHARD en qualité de secrétaire.

Excusés : Frank Coffinier, Michel Sambardier, Alain Portier

ORDRE DU JOUR

Jean-Marc GUILLOT, président, souhaite la bienvenue à toute l'assemblée, et remercie de leur présence tous les membres du club venus nombreux comme d'habitude et l'adjoint aux sports La partie cyclo a fortement diminué ses organisations donc la majeure partie de l'assemblée générale se consacrera à la section BMX.

1 -LECTURE DU COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'ANNEE 2021 ET APPROBATION par Patrick

2- LECTURE DU BILAN FINANCIER par Bernard JUSSELME assisté d'Ingrid pour la section BMX :

Bernard présente le résultat annuel du club : la section cyclotouriste présente un bilan négatif de 68,12 € et la section BMX un résultat positif de 5762,42 € ce qui fait un bilan global positif de 5695,30 €.

Bernard donne la parole à Ingrid qui présente le bilan financier de la section BMX. Les recettes se sont élevées à 27433,55 € et les dépenses à 21931,21 €. Une année plutôt équilibrée.

Pour les détails: la compétition a rapporté cette année 1068 € contre 2517 € l'année passée. Remerciement à la mairie qui a contribué à l'entretien et au fonctionnement de la piste à hauteur de 5160,51 Euros.

Il faut remarquer aussi que de nombreuses communes apportent une aide financière à la section BMX sous forme de subventions chaque année: Sevelinges, Ronno, Valsonne, Saint Victor sur Rhins et Amplepuis.

Un grand merci à Pascal qui, chaque année, va à la recherche de sponsors. Cette année les sponsors privés ont rapporté 5850 € plus la subvention du Crédit Mutuel qui s'élève à 400 € ce qui fait 6250 € d'aide financière non négligeable. La mairie a aussi donné une subvention de 300 Euros au BMX pour la participation d'Alessio et Sylvain au championnat du monde 2022 à Nantes.

Le BMX bénéficie aussi d'un mini bus donné par la région Rhône-Alpes. Cela représente 27500 € d'aide puisque c'est la valeur du bus.

Jean Marc fait remarquer que le trésorier a demandé d'être informé de la somme engagée sur l'année par la commune sous forme de matériel ou autres. Cela fait apparaître que la commune, en plus des 575 € de subventions, nous octroie près de 6000 Euros d'aide en plus. Un grand merci à elle.

Merci à Ingrid, Pierre et Bernard pour leur travail tout au long de l'année.

3 - BILAN CYCLOTOURISTE par Jean-Marc GUILLOT

On fait de moins en moins de choses constate le président.

Peu de rallyes: Fourneaux et Pontcharra

Le 9 Avril Marie Joëlle a organisé une sortie club.

Marie Joëlle et Isabelle ont fait une randonnée de 270 km sur 3 jours au départ d'Amplepuis vers les petits villages de la Loire.

3.2 - BILAN DES ORGANISATIONS DU VRC DE LA SAISON 2022

Comédie chantée annulée cause COVID

Week-end club aux Estables sur 3 jours avec 21 cyclos présents.

3.3 - DATES DES MANIFESTATIONS DU VRC DE LA SAISON 2023

Cette année le week-end club se déroulera sur 4 jours à Annecy avec 20 déjà inscrits.

La licence s'élèvera à 75,50 Euros (51,50 pour la partie fédérale et 24 pour la partie club).

Les membres du bureau ne payent pas la partie club.

Réunion pour les licences le 19/12.

4 - BILAN BMX par Michael:

Michael en préambule informe la section cyclo qu'il ne participe pas aux réunions mensuelles car il avait décidé de se mettre en retrait cette année maintenant qu'une bonne partie des travaux de la piste sont finis. Mais comme il est resté au club avec moins de responsabilités, il promet de participer à quelques réunions l'an prochain.

Il remercie donc Myriam qui s'occupe des licences désormais, Delphine, Charline et Stéphanie qui gèrent le stand restauration pour la compétition.

Michael rappelle que le dernier virage a été fait cette année en Février par les licenciés.

- Point sur les licences par Myriam: suite à la journée découverte du 10 Septembre, 22 jeunes ont souhaité prendre une licence découverte pour un mois. Sur les 22, 18 pilotes ont pris une licence définitive. La section BMX devrait compter 65/70 licenciés cette année.
- Point sur les entraîneurs par Michael: avec l'arrêt de 5 entraîneurs sur 7 cette année, il a fallu trouver de nouveaux jeunes motivés. Merci à Esteban Tournus et Hugo Maire de relever le défi.
- Point sur le minibus par Sylvain: on a récupéré le minibus avec 56000km et à ce jour il a 68033km au compteur. Il a accompagné les jeunes un peu partout en France (dont les Championnats du monde à Nantes). Le minibus est loué aussi à d'autres associations ce qui a rapporté 350 Euros au club. L'assurance a coûté 1544 € et l'attelage 462 €. Projet de faire un abri pour le minibus.

- Point sur les entraînements en salle pour les jeunes par Michael ; puisque notre siège ne peut plus accueillir les jeunes : la section BMX a trouvé un partenariat avec le Crossfit d'Amplepuis pour que les pilotes fassent du renforcement musculaire de Novembre à Mars un mercredi sur deux.
- Une année 2022 par Jérôme:
Sylvain vice champion du Rhône à Limonest
Première place au trophée Aura par équipe avec Alessio et Manu en Mai
Esteban Tournus qualifié pour les championnats de France.
Alessio et Sylvain se qualifient pour les championnats de France et du monde. Alessio a été en quart de finale au championnat du monde.
191 pilotes étaient présents cette année sur la course à Amplepuis.
- Récompense par Olivier:
2 pilotes récompensés: Lucas Verdier et Thibault Laverriere (coupe)
2 bénévoles récompensés: Roger Laverriere et Sylvain Verdier (bons cadeaux)
La famille Tournus a été récompensée pour leur dévouement depuis longtemps
2 pilotes récompensés pour leur participation au championnat du monde: Alessio Tournus et Sylvain Peillon.
Point fait par Olivier sur les risques en BMX: même si le club a déploré de nombreux accidentés lors de la pratique du BMX cette année, il rappelle que ce sport dangereux est bien encadré car les entraîneurs sont formés pour apporter les premiers soins et les blessés sont généralement bien pris en charge contrairement à une pratique VTT dans les bois par exemple.
- Remerciements de Michael à Guillaume qui a pris en charge cette année l'arbitrage sur les compétitions.
Quelques projets pour les années futures: remodeler la première ligne, un abri pour le mini bus, l'éclairage de la piste, abriter la grille de départ, trouver une salle pour mettre les appareils de musculation, faire un bar fixe à la piste avec point d'eau pour la compétition.

Remerciement du président à Mikael pour la présentation complète sur la section BMX.

4 - Intervention de Thierry Tholin adjoint au sport :

Thierry évoque, comme chaque année, la satisfaction de voir autant de monde présent et nous remercie de l'avoir invité. Il signale que l'année 2023 va être compliquée au niveau des finances pour les communes. Donc la commune fera ce qui est possible pour elle pour aider les associations qui ont des projets mais les crédits seront réduits. Thierry Tholin souhaiterait récupérer un maillot d'un des participants aux championnats du monde pour l'afficher en mairie car ce n'est pas tous les jours que des jeunes de la commune participent à une telle compétition.

6 – DEMISSIONS – ELECTION DU NOUVEAU BUREAU

Aucun sortant et aucun entrant au bureau,

L'ordre du jour étant épuisé, **le président lève la séance à 18h20.**

Le président invite l'assemblée à prendre l'apéritif au caveau offert par la Mairie, suivi du repas à La Voisinée

De l'assemblée, il a été dressé le présent procès-verbal signé par le Président, le Trésorier et le secrétaire du club.

Le Président

J.M. GUILLOT

Le Trésorier

B. JUSSELME

Le Secrétaire

P.BLANCHARD